
ПРОТОКОЛ № 20
заседания постоянного комитета Думы города по бюджету, налогам, финансам 
и имуществу по вопросам:
1. О внесении изменений в решение Думы города от 26.12.2022 № 250-VII ДГ 
«О бюджете городского округа Сургут Ханты-Мансийского автономного 
округа -  Югры на 2023 год и плановый период 2024 -  2025 годов».
2. О внесении изменений в решение Думы города от 30.10.2014 
№ 601-V ДГ «О введении налога на имущество физических лиц на территории 
города Сургута».
3. О внесении изменений в решение городской Думы от 26.10.2005 № 505-Ш ГД 
«Об установлении земельного налога».
4. О внесении изменений в решение Думы города от 29.02.2008 № 350-IV ДГ 
«О Порядке осуществления муниципальных заимствований муниципальным 
образованием городской округ город Сургут».
5. О внесении изменений в решение Думы города от 29.09.2006 № 76-IV ДГ 
«О мерах дополнительной социальной поддержки по проезду в городском 
пассажирском транспорте общего пользования отдельным категориям 
населения».
6. Об условиях приватизации муниципального имущества (пакет акций 
акционерного общества «Агентство воздушных сообщений» 100%).
7. О согласовании условий торгов по предоставлению земельного участка, 
находящегося в муниципальной собственности, для строительства.

г. Сургут,
ул. Восход, 4,
зал заседаний Думы города

18.09.2023
14.30

Присутствовали:
члены постоянного комитета Думы города по бюджету, налогам, финансам 
и имуществу, депутаты Думы города -  4:
Слепов М.Н.

Олейников А.И.

Синенко Д.В.

по избирательному округу № 14,
Председатель Думы города, председатель 
постоянного комитета Думы города по бюджету, 
налогам, финансам и имуществу 
по избирательному округу № 1, 
заместитель Председателя Думы города, 
заместитель председателей постоянных 
комитетов Думы города по бюджету, налогам, 
финансам и имуществу; по городскому хозяйству 
и перспективному развитию города 
по избирательному округу № 15,
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заместитель председателя постоянного комитета 
Думы города по бюджету, налогам, финансам и 
имуществу

Барсов Е.В. -  по избирательному округу № 17

депутаты Думы города -  5: 
Бехтин М.М.

Трапезникова Э.Р.

Рябчиков В.Н.

Гужва Б.Н.

Нечепуренко Д.С.

по избирательному округу № 4, 
председатель постоянного комитета Думы города 
по нормотворчеству, информационной политике 
и правопорядку
по избирательному округу № 25, 
председатель постоянного комитета Думы города 
по социальной политике 
по избирательному округу №11, 
заместитель председателя постоянного комитета 
Думы города по нормотворчеству, 
информационной политике и правопорядку 
по избирательному округу № 24, 
заместитель председателя постоянного комитета 
Думы города по городскому хозяйству и 
перспективному развитию города 
по избирательному округу № 21, 
заместитель председателя постоянного комитета 
Думы города по социальной политике

Список присутствующих прилагается.

Председательствующий: Слепов М.Н. -  Председатель Думы города,
председатель комитета

I. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ ГОРОДА 
ОТ 26.12.2022 № 250-VII ДГ «О БЮДЖЕТЕ ГОРОДСКОГО 
ОКРУГА СУРГУТ ХАНТЫ-МАНСИЙСКОГО
АВТОНОМНОГО ОКРУГА -  ЮГРЫ НА 2023 ГОД И 
ПЛАНОВЫЙ ПЕРИОД 2024 -  2025 ГОДОВ»

Докладывала Новикова М.А. -  директор департамента 
финансов Администрации города

Проинформировала по существу вопроса.

ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. -  Председатель Думы города

Сообщил, что рассматриваемый проект решения прошёл 
согласование в аппарате Думы города, замечаний нет. Имеется
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ВЫСТУПИЛ:

ВЫСТУПИЛА:

ВЫСТУПИЛ:

ВЫСТУПИЛ:

заключение Контрольно-счетной палаты города, содержащее 
предложения по проекту решения.
Попросил Администрацию города до депутатских слушаний 
(25.09.2023) подготовить таблицу поправок по предложениям 
Контрольно-счетной палаты.

Рябчиков В.Н. -  депутат Думы города

Обратил внимание, что проектом решения на выполнение работ 
по архитектурно-художественному освещению Югорского 
тракта предлагается направить более 100 млн. рублей в 
трёхлетием периоде. Выразил мнение, что в настоящее время 
есть и другие проекты, которые являются более значимыми с 
точки зрения развития имиджа города. Например, в связи с 
отсутствием финансирования работы по проекту туристическая 
тропа «Старый Сургут» перенесены на следующий год. 
Попросил прокомментировать дальнейшие планы 
Администрации города по реализации данного проекта.

Новикова М.А. -  директор департамента финансов
Администрации города

Проинформировала, что проект туристическая тропа «Старый 
Сургут» находится на стадии согласования. Финансирование 
данного проекта (необходимый объём расходов и направления 
расходования средств) будет обсуждаться на защите расходов 
главных распорядителей бюджетных средств у Главы города в 
октябре текущего года. В дальнейшем данный вопрос будет 
представлен на обсуждение в Думу города в рамках 
рассмотрения проекта решения о бюджете города на 2024 год и 
плановый период 2025 -  2026 годов.

Сорич И.А. -  заместитель директора департамента архитектуры и 
градостроительства Администрации города

Сообщил, что департаментом архитектуры и 
градостроительства проработан вопрос в части возможности 
реализации архитектурно-художественного освещения 
Югорского тракта. Департаментом запрошены ценовые 
предложения, сформирована потребность в бюджетных 
средствах и предложено к рассмотрению финансирование 
данных работ.

Гужва Б.Н. -  депутат Думы города

Обратил внимание, что на заседания депутатского объединения 
Всероссийской политической партии «ЕДИНАЯ РОССИЯ»
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ВЫСТУПИЛА:

ВЫСТУПИЛ:

ВЫСТУПИЛ:

ВЫСТУПИЛ:

обсуждался вопрос реконструкции объекта «Станция юных 
натуралистов», расположенного по адресу ул. Дружбы, д. 7. 
Объект находится в плачевном состоянии. Вопрос о 
реконструкции объекта в настоящее время не решён. Выразил 
мнение о необходимости выстраивания приоритетов в 
финансировании городских объектов.
Попросил предоставить информацию о возможности 
финансирования реконструкции объекта «Станция юных 
натуралистов», расположенного по адресу ул. Дружбы, д. 7.

Новикова М.А. -  директор департамента финансов 
Администрации города

Проинформировала, что Администрацией города будет 
проработан данный вопрос.

Слепов М.Н. -  Председатель Думы города

Отметил, что Администрации города необходимо подготовить 
информацию по вопросу, озвученному депутатом Гужва Б.Н., 
до депутатских слушаний.

В обсуждении вопросов о:
1) дополнительном направлении бюджетных средств на оплату 
труда работникам бюджетной сферы;
2) предоставлении субсидий субъектам предпринимательства в 
целях оказания поддержки на уровне 2022 года;
3) дополнительном финансировании перевозки до 
муниципальных образовательных учреждений и обратно 
обучающихся, проживающих на территории города, в связи с 
увеличением численности детей и количества маршрутов 
приняли участие Гужва Б.Н., Нечепуренко Д.С., Новикова М.А.

Нечепуренко Д.С. -  депутат Думы города

Поддержал мнение депутатов в части выстраивания 
приоритетов в финансировании городских объектов.
Обратил внимание на отсутствие освещения, тротуаров и дорог 
в посёлках, расположенных в черте города: Лунном, Лесном, 
Таёжном, Дорожном.
Также выразил мнение о необходимости перенаправления 
бюджетных средств на благоустройство посёлков.

Слепов М.Н. -  Председатель Думы города

Выразил мнение о преждевременности в настоящее время 
направления бюджетных средств на решение вопросов, 
озвученных депутатом Нечепуренко Д.С., в связи с тем, что
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отсутствует информация о том, будут ли предусмотрены 
средства по данным направлениям расходования в бюджете 
города на 2024 год и плановый период 2025 -  2026 годов. 
Отметил, что те вопросы, которые озвучил в своём выступлении 
депутат Нечепуренко Д.С., безусловно являются 
приоритетными и требуют более тщательной проработки. 
Обратил внимание, что архитектурно-художественное 
освещение Югорского тракта также является значимым для 
города проектом, особенно в преддверии 430-летия города 
Сургута.

ПРЕДЛОЖИЛ: Рекомендовать Думе города на 20-м заседании Думы принять 
проект решения с учётом поправок.

ГОЛОСОВАЛИ: «за» -  4
«против» -  0 
«воздержался» -  0

РЕШИЛИ: Рекомендовать Думе города на 20-м заседании Думы принять
проект решения с учётом поправок.

II. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ ГОРОДА 
ОТ 30.10.2014 № 601-V ДГ «О ВВЕДЕНИИ НАЛОГА НА 
ИМУЩЕСТВО ФИЗИЧЕСКИХ ЛИЦ НА ТЕРРИТОРИИ 
ГОРОДА СУРГУТА»

Докладывала Новикова М.А. -  директор департамента 
финансов Администрации города

Проинформировала по существу вопроса.

ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. -  Председатель Думы города

Сообщил, что рассматриваемый проект решения прошёл 
согласование в аппарате Думы города, замечаний нет. Имеется 
заключение Контрольно-счетной палаты города, содержащее 
предложения к проекту решения. От Администрации города 
поступила таблица поправок. Поправки отработаны 
и согласованы.

ПРЕДЛОЖИЛ: Рекомендовать Думе города на 20-м заседании Думы принять 
проект решения с учётом поправок.

ГОЛОСОВАЛИ: «за» -  4
«против» -  0 
«воздержался» -  0
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РЕШИЛИ: Рекомендовать Думе города на 20-м заседании Думы принять 

проект решения с учётом поправок.

III. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ГОРОДСКОЙ

ВЫСТУПИЛ:

ДУМЫ ОТ 26.10.2005 № 505-Ш ГД «ОБ УСТАНОВЛЕНИИ 
ЗЕМЕЛЬНОГО НАЛОГА»

Докладывала Новикова М.А. -  директор департамента 
финансов Администрации города

Проинформировала по существу вопроса.

Слепов М.Н. -  Председатель Думы города

Сообщил, что рассматриваемый проект решения прошёл 
согласование в аппарате Думы города, замечаний нет. Имеется 
заключение Контрольно-счетной палаты города, содержащее 
информацию и предложения к проекту решения. От 
Администрации города поступила таблица поправок. Поправки 
отработаны и согласованы.

ВЫСТУПИЛ: Гужва Б.Н. -  депутат Думы города

Попросил уточнить: освобождение от уплаты земельного 
налога относится только к муниципальным учреждениям.

ВЫСТУПИЛА: Новикова М.А. -  директор департамента финансов

ВЫСТУПИЛ:

Администрации города

Проинформировала, что льгота распространяется на 
муниципальные учреждения. В целях установления данной 
льготы в проекте решения указаны виды экономической 
деятельности учреждений.

Слепов М.Н. -  Председатель Думы города

ПРЕДЛОЖИЛ: Рекомендовать Думе города на 20-м заседании Думы принять 
проект решения с учётом поправок.

ГОЛОСОВАЛИ: «за» -  4
«против» -  О

РЕШИЛИ:

«воздержался» -  0

Рекомендовать Думе города на 20-м заседании Думы принять 
проект решения с учётом поправок.
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IV. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ ГОРОДА

ОТ 29.02.2008 № 350-IV ДГ «О ПОРЯДКЕ ОСУЩЕСТВЛЕНИЯ 
МУНИЦИПАЛЬНЫХ ЗАИМСТВОВАНИЙ
МУНИЦИПАЛЬНЫМ ОБРАЗОВАНИЕМ ГОРОДСКОЙ 
ОКРУГ ГОРОД СУРГУТ»

Докладывала Новикова М.А. -  директор департамента 
финансов Администрации города

Проинформировала по существу вопроса.

ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. -  Председатель Думы города

Сообщил, что рассматриваемый проект решения прошёл 
согласование в аппарате Думы города, замечаний нет. Имеется 
положительное заключение Контрольно-счетной палаты 
города.

ПРЕДЛОЖИЛ: Рекомендовать Думе города на 20-м заседании Думы принять 
проект решения в представленной редакции.

ГОЛОСОВАЛИ: «за» -  4
«против» -  0 
«воздержался» -  0

РЕШИЛИ: Рекомендовать Думе города на 20-м заседании Думы принять
проект решения в представленной редакции.

V. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ ГОРОДА
ОТ 29.09.2006 № 76-IV ДГ «О МЕРАХ ДОПОЛНИТЕЛЬНОЙ 
СОЦИАЛЬНОЙ ПОДДЕРЖКИ ПО ПРОЕЗДУ В ГОРОДСКОМ 
ПАССАЖИРСКОМ ТРАНСПОРТЕ ОБЩЕГО
ПОЛЬЗОВАНИЯ ОТДЕЛЬНЫМ КАТЕГОРИЯМ
НАСЕЛЕНИЯ»

Докладывал Киселёв К.С. -  директор департамента городского 
хозяйства Администрации города

Проинформировал по существу вопроса.

ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. -  Председатель Думы города

Сообщил, что от Администрации города дополнительно 
20.07.2023 поступила таблица поправок. Рассматриваемый 
проект решения прошёл согласование в аппарате Думы города, 
замечаний нет. Имеется положительное заключение 
Контрольно-счетной палаты города.
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ВЫСТУПИЛ: Нечепуренко Д.С. -  депутат Думы города

Попросил уточнить, решается ли вопрос о возможности 
пересадки граждан с муниципальных регулируемых маршрутов 
на частные нерегулируемые маршруты.

ВЫСТУПИЛ: Киселёв К.С. -  директор департамента городского хозяйства 
Администрации города.

Проинформировал, что данный вопрос не может быть решён, 
так как у частных перевозчиков нет в настоящее время ни 
технических средств, ни договорных обязательств перед 
Администрацией города на провоз граждан, которым 
оказывается данная социальная поддержка.

ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. -  Председатель Думы города

ПРЕДЛОЖИЛ: Рекомендовать Думе города на 20-м заседании Думы принять 
проект решения в представленной редакции.

ГОЛОСОВАЛИ: «за» -  4
«против» -  О

РЕШИЛИ:

«воздержался» -  0

Рекомендовать Думе города на 20-м заседании Думы принять 
проект решения в представленной редакции.

VI. СЛУШАЛИ: ОБ УСЛОВИЯХ ПРИВАТИЗАЦИИ МУНИЦИПАЛЬНОГО

ВЫСТУПИЛ:

ИМУЩЕСТВА (ПАКЕТ АКЦИЙ АКЦИОНЕРНОГО 
ОБЩЕСТВА «АГЕНТСТВО ВОЗДУШНЫХ СООБЩЕНИЙ» 
100%)

Докладывал Дворников А.В. -  директор департамента 
имущественных и земельных отношений Администрации 
города

Проинформировал по существу вопроса.

Слепов М.Н. -  Председатель Думы города

Сообщил, что рассматриваемый проект решения прошёл 
согласование в аппарате Думы города, замечаний нет. Имеется 
положительное заключение Контрольно-счетной палаты 
города.



9
ПРЕДЛОЖИЛ: Рекомендовать Думе города на 20-м заседании Думы принять 

проект решения в представленной редакции.

ГОЛОСОВАЛИ: «за» -  4
«против» -  0 
«воздержался» -  0

РЕШИЛИ: Рекомендовать Думе города на 20-м заседании Думы принять
проект решения в представленной редакции.

VII. СЛУШАЛИ: О СОГЛАСОВАНИИ УСЛОВИЙ ТОРГОВ ПО 
ПРЕДОСТАВЛЕНИЮ ЗЕМЕЛЬНОГО УЧАСТКА,
НАХОДЯЩЕГОСЯ В МУНИЦИПАЛЬНОЙ
СОБСТВЕННОСТИ, ДЛЯ СТРОИТЕЛЬСТВА

Докладывал Дворников А.В. -  директор департамента 
имущественных и земельных отношений Администрации 
города

Проинформировал по существу вопроса.

ВЫСТУПИЛ: Гужва Б.Н. -  депутат Думы города

Отметил, что ему предоставлена информация по вопросам, 
озвученным на заседании рабочей группы по предварительному 
обсуждению имущественных вопросов.
Попросил уточнить, будет ли являться предоставленный 
градостроительный план земельного участка частью исходно
разрешительной документации, а также решён ли вопрос по 
актуализации топографической съёмки объекта.

ВЫСТУПИЛ: Сорич И.А. -  заместитель директора департамента архитектуры 
и градостроительства Администрации города

Проинформировал, что данный план будет являться 
неотъемлемой частью исходно-разрешительной документации. 
Согласно градостроительному плану всё актуализировано.

ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. -  Председатель Думы города

Сообщил, что рассматриваемый проект решения прошёл 
согласование в аппарате Думы города, замечаний нет. Имеется 
положительное заключение Контрольно-счетной палаты 
города.

ПРЕДЛОЖИЛ: Рекомендовать Думе города на 20-м заседании Думы принять 
проект решения в представленной редакции.
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ГОЛОСОВАЛИ: «за» -  4

«против» -  0 
«воздержался» -  0

РЕШИЛИ: Рекомендовать Думе города на 20-м заседании Думы принять
проект решения в представленной редакции.

И.о Председателя Думы города А.И. Олейников

Секретарь, 
специалист - эксперт 
финансово-аналитической службы
аппарата Думы города Е.В. Сухляева
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Список присутствующих на заседании постоянного комитета 
Думы города по бюджету, налогам, финансам и имуществу

18.09.2023

От Администрации города:
1 .
2 .

4.
5.

7.8.

Новикова М.А. 
Дворников А.В.

3. Карлина Н.А.

Киселёв К.С. 
Бурундукова И.В.

6. Гильманов Р.Ш.

Сорич И. А. 

Рахматуллина Э.А.

- директор департамента финансов
- директор департамента имущественных

и земельных отношений
- начальник отдела продаж департамента 

имущественных и земельных отношений
- директор департамента городского хозяйства
- заместитель директора департамента городского 

хозяйства
- начальник отдела по организации транспортного

обслуживания населения департамента
городского хозяйства

- заместитель директора департамента 
архитектуры и градостроительства

- начальник отдела планирования экономического
анализа и мониторинга департамента
архитектуры и градостроительства 
директор департамента культуры и молодёжной 
политики
директор департамента массовых коммуникаций 
и аналитики
начальник службы по обеспечению 
взаимодействия с представительными органами 
власти департамента массовых коммуникаций 
и аналитики
начальник управления инвестиций, развития 
предпринимательства и туризма 
заместитель начальника управления бюджетного 
учёта и отчётности
начальник планово-экономического отдела 
управления бюджетного учета и отчетности 
начальник управления физической культуры 
и спорта

От Контрольно-счетной палаты города:
16. Жуков В.И. -  Председатель
От прокуратуры города:
17. Гулик О.В.
От учреждений города:
18. Тарасов А.К.

9. Акулов А.А.

10. Клим Р.Б.

11. Бойко Е.И.

12 .

13.

14.

15.

Колунин Д.В. 

Калмыкова Л.С. 

Маркова К.Б. 

Ющенко М.В.

-  заместитель прокурора

директор МКУ
административных
систем»

«Дирекция 
зданий и

эксплуатации
инженерных
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19.

20.

21.
22 .

23.
24.
25. 
От
26.
27.
28.

29.

30.

31.

32. 
От
33.
34.
35.
36.

Прохина Э.В.

Ясаков Ю.Н.

Черняк Я.С.
Зыков П.М.

Карбаинов С.В. 
Артеменко И.А. 
Курганов А.А. 

аппарата Думы города: 
Кураева Е.В. 
Швидкая Е.А. 
СухляеваЕ.В.

Агапитова Т.А.

Таран Л.Р.

Давиденко Л.А.

Леханова Д.А. 
СМИ:

Зонов Д.О. 
Пудин Н.Н. 
Кожевова А.А. 
Швец И.В.

-  заместитель директора по экономике 
и планированию МКУ «Управление 
капитального строительства»

-  директор МКУ «Хозяйственно
эксплуатационного управления»

-  директор МАУ «Сургутская филармония»
-  директор МКУ «Управление информационных 

технологий и связи города Сургута»
-  директор МАУ «Ледовый Дворец спорта»
-  генеральный директор АО «СПОПАТ»
-  главный бухгалтер АО «СПОПАТ»

- руководитель
- пресс-секретарь Председателя Думы города
- и.о. начальника финансово-аналитической 

службы
- начальник отдела юридического обеспечения 

и деятельности постоянных комитетов Думы 
города

- начальник отдела по организационному 
и документационному обеспечению Думы города

- специалист-эксперт отдела по организационному 
и документационному обеспечению Думы города

- главный специалист службы протокола

- телеоператор ТРК «Сургутинтерновости»
- телеоператор ТК «СургутИнформ-ТВ»
- корреспондент сетевого издания «СИА-Пресс»
- фотокорреспондент газеты «Сургутская трибуна»


